
糖分、塩分コーナー　とても勉強になりました！

一目で分かり易く、意識しながら生活したいと思います。

検査をされる際の医師の言葉遣いについてのご意見をいただきました。

循環器内科を受診していますが、診察終了後薬が２か所で出るということで、いただくのに

１５分程度かかりました。

このことについて、もう少し早くする方法がないのか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平成28年1月25日

                                                                                       患者サービス向上委員会

　　「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうございます。次

のとおり回答いたします。

　皆様から頂きましたご意見等を踏まえ、地域の中核病院としてより良い医療を目指し、

業務の改善と患者様のサービス向上に努めてまいります。今後とも建設的なご意見・ご提

案等お寄せ頂ますよう、よろしくお願い申し上げます。

【ご意見】

申し訳ありませんでした。

できるだけ早く処方できるよう対策を考えていきます。

【ご意見】

うれしいご意見をいただきありがとうございます。

引き続き、皆様のお役にたつ展示コーナーを続けてまいりたいと思います。楽しみにお待ちくださ

い。

【ご意見】

申し訳ありませんでした。

今回のご意見を医師に周知し、このようなことがないよう指導してまいります。
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